



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

02.12.1999

Lagos dijo que como Presidente impulsará una nueva reforma laboral

"LA DERECHA NO QUIERE CAMBIAR NADA"

** El candidato dijo lamentar el rechazo de la oposición al proyecto y aseguró que el costo lo pagarán más de 3 millones de trabajadores chilenos que no tendrán una herramienta para defender sus derechos.*

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, dijo que el costo del rechazo de la derecha al proyecto de reforma laboral lo van a pagar los trabajadores, la mujer temporera, el trabajador de la construcción o de la bomba de servicio; "lo pagan los más de 3 millones de trabajadores chilenos que no tienen una herramienta para poder defender sus derechos", expresó.

Lagos recordó que la derecha desde el año 20 ha dicho no, a la educación primaria gratuita obligatoria, al voto de la mujer y hoy a una modesta reforma laboral. "Lo lamento mucho por aquellos que no van a poder mejorar su situación; por las 400 mil mujeres temporeras que veían en esta ley una forma de defender sus puntos de vista; por aquellos trabajadores que no van a poder negociar colectivamente; y, en definitiva, por aquellos que son los directamente perjudicados".

Lagos aseguró que como presidente impulsará, como una de las primeras tareas de su gobierno, una reforma al sistema laboral, "porque es una tarea pendiente". Explicó que "hoy todos dicen que hay que hacer un proyecto, y yo quiero recordar que la derecha se negó a legislar y esa fue la razón por la que hubo que votar este proyecto. Eso pocos lo han dicho. Esta derecha rechazó el proyecto en el Senado; eso quiere decir que no quiere cambiar nada. La respuesta a lo que ocurrió ayer la van a tener el 12 de diciembre".

Consultado por un alineamiento de Lavín con los empresarios, Lagos comentó que "cada uno se alinea con lo que le parece más adecuado". Explicó que todos los diputados y senadores de la Concertación estuvieron a favor de las reformas y agregó que "siempre frente a la derecha que se opone al progreso, las fuerzas progresistas tienen que unirse". El líder concertacionista dijo que Lavín va a tener también el día de la elección la respuesta de la gente a su propuesta social.

El candidato, acompañado de su señora Luisa Durán, se entrevistó por la mañana con el obispo evangélico José Javier Vásquez, en la residencia particular del pastor, con quien tuvo -según dijo- "una conversación entre amigos, ya que hemos tenido otro tipo de reuniones en el pasado y estamos muy contentos por las bendiciones que nos dio y la Biblia que nos regaló".

Posteriormente, Ricardo Lagos, participó en la presentación del libro "Radimiro Tomic, Nuevos Testimonios", de Oscar Pinochet de la Barra, el cual fue lanzado en uno de los salones del ex Congreso. En la ocasión, tuvo palabras de elogio y reconocimiento a uno de los dirigentes más importantes de la Democracia Cristiana y ex candidato a la presidencia de Chile.

"Radomiro demostró que el liderazgo político está al servicio de valores éticos profundos que justifican esa ambición" (...) "Este es un libro eternamente actual y que nunca termina de decir lo que tiene que decir", comentó. Agregó que el desaparecido dirigente DC fue un hombre capaz de lograr unidad y consensos en los momentos más difíciles, y que tenía claro que los intereses de Chile son superiores a los intereses de un partido político.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**